

## Joman Berpaling ke Prabowo, PDI-P: Pagi Kedelai, Sore Tempe

LEBAK (IM) - Sekretaris Jenderal PDI-P Hasto Kristiyanto menyebut langkah relawan Jokowi Mania (Joman) yang mendukung Prabowo Subianto jadi calon presiden Pemilu 2024 sebagai wajah inkonsistensi relawan.

Sebab sebelumnya, kelompok relawan yang dinahkodai Emmanuel Ebenezer itu mengalihkan dukungan dari semula mendukung kader PDI-P Ganjar Pranowo.

"Ya kalau di Jawa itu ada (istilah) pagi kedelai sore tempe, biasa berubah-ubah," kata Hasto kepada wartawan di Lebak, Banten, Minggu (19/2).

Hasto menganggap wajar jika kelompok relawan inkonsisten. Menurutnya, hanya partai politik yang bisa konsisten dalam hal dukungan politik. Baginya, sejumlah kelompok relawan digerakkan oleh pragmatisme politik. "Hanya partai yang kokoh, karena partai digerakkan oleh ideologi platform, oleh sejarah dan oleh masa depan," ucapnya.

"Ada beberapa relawan, tidak semua, yang digerakkan oleh pragmatisme politik oleh pagi kedelai sore tempe tersebut," ujar Hasto. Sebelumnya, deklarasi dukungan dari Joman kepada Prabowo disampaikan usai Emmanuel dan sejumlah relawan Joman mengadakan pertemuan dengan Prabowo di Jalan Kertanegara, Kebayoran Baru, Kamis (16/2).

"Hari ini kami diterima oleh Pak Prabowo Subianto. Salah satu agendanya adalah kami menyampaikan hasil rapat atau kesepakatan di Jokowi Mania, yaitu kami sepakat mendukung Pak Prabowo maju di Pilpres 2024," kata pria yang akrab disapa Noel, Kamis (16/2).

Noel mengatakan, rencana pembentukan Prabowo Mania 08 sebenarnya sudah lama.

"Ini sebenarnya penggodokan sudah lama sekali. Kami dari lima bulan yang lalu. Memang momentumnya pas sekarang," ucap Noel. "Joman itu sudah pasti menjadi Prabowo Mania. Itu sudah *automatically*, tuh," katanya. ● han

## Spanduk Iwan Bule Bertuliskan "Bangun Jabar" Muncul di Bekasi

BEKASI (IM) - Spanduk bergambar wajah Mochamad Iriawan atau biasa disapa Iwan Bule dengan narasi yang mengajak warga ikut membangun Jawa Barat pada 2024, tampak di Bekasi, Jawa Barat.

Iwan Bule mengaku bahwa spanduk-spanduk itu dipasang oleh para simpatikannya.

"Yang pasang (spanduk) teman-teman yang simpatik pada saya," ujar Iwan kepada wartawan, Minggu (19/2).

Mantan Ketua Umum PSSI ini tak nampak ketika ditanya bahwa dirinya berencana maju dalam Pemilihan Gubernur Jawa Barat pada 2024 mrendatang.

Ia menegaskan bahwa dirinya sangat siap jika memang diinginkan rakyat Jawa Barat untuk maju sebagai calon gubernur di Jawa Barat.

"Apabila rakyat meme-

rintahkan saya selaku konstituen, saya siap melayani rakyat Jabar," jelas Iwan.

Sebagai informasi, spanduk Iwan Bule tampak terpasang di persimpangan Jalan Chairil Anwar dan Jalan Cut Meutia Bekasi Timur, Kota Bekasi, atau akses menuju Kabupaten Bekasi dan Jakarta.

Spanduk itu berukuran sekitar 200x80 sentimeter. Lokasi spanduk bergambar Iwan Bule itu dekat dengan Terminal Induk Kota Bekasi. Spanduk itu dipasang secara liar dengan diikat di pagar pembatas jalan. Spanduk itu bertuliskan "Bersama-sama Kita Membangun Jawa Barat", lengkap dengan foto Iwan Bule di sisi kanan dan kiri.

Salah satu warga mengaku tidak tahu siapa yang memasang spanduk tersebut dan kapan dipasang. ● mei

## TikToker Jhon LBF Digugat Terkait Penipuan Rp1,8 Miliar

JAKARTA (IM) - TikTokers Henry Kurnia Adhi Sutikno atau yang dikenal dengan sebutan Jhon LBF, digugat seorang pengusaha Rp 1,8 miliar atas dugaan penipuan.

Disebutkan bahwa aksi penipuan yang diduga dilakukan Jhon LBF melibatkan perusahaannya, yakni PT Lima Sekawan (Hive Five).

Kuasa hukum penggugat PT Adidharma Ekaprana, Arif Edison mengatakan, kasus ini bermula sejak tahun 2022, di mana kliennya melakukan perjanjian dan menyerahkan uang sebesar Rp800 juta sebagai upah kepada Jhon LBF yang mengaku bisa menangkan kasus hukum. Namun setelah uang diserahkan baru diketahui ternyata Jhon LBF tak memiliki kompetensi di bidang hukum.

"Kasus ini mulai 2022 untuk jasa hukum, dimana Hive Five ini sama sekali tidak memiliki kompetensi ya dalam bidang hukum, mereka bukan lawyer, bukan pengacara atau advocat Undang-Undangnya juga udah jelas," kata Arif saat konferensi pers di kantornya Kelapa Gading, Jakarta Utara, Sabtu (18/2).

Setelah mendapat upah sebesar Rp800 juta, Jhon LBF ternyata tidak menjalankan pekerjaan yang diharapkan kliennya. Hal ini terbukti dari laporan

keuangan, audit dan pajak yang dilakukan. Parahnya, konten kreator tersebut meminta uang tambahan untuk menyewakan kantor.

"Jadi wajar aja kerjaan tidak beres untuk akuntansi, laporan keuangan, audit dan pajak. Jadi mereka udah terima pembayaran minta lagi uang sebesar 600 juta dan juga terakhir juga menyewakan kantor dan tidak pernah diserahkan, tapi diberikan kepada pihak lain," kata Arif.

"Untuk itu, kita sebagai korban dan kita juga tau kalau Hive Five bukan milik mereka. Pemiliknya adalah Cindy Kurniawan dan itu diklarifikasi di situs kementerian dan ternyata mereka menzolimi para pendirinya terdahulu. Mereka merampas sahamnya dengan cara yang ilegal," ujar Arif.

Arif meyakinkan bahwa Jhon LBF tidak pernah memiliki bukti bayar beli sahamnya. Apalagi dengan modal Rp100 juta tidak mungkin untuk membayar *brand ambassador* seperti vicky prasetyo dan memiliki cabang di 10 menara di Jakarta hanya dalam satu tahun. Arif menggugat perduta selebgram itu dengan kerugian Rp1,8 miliar sekaligus penipuan yang dilakukan Jhon LBF selaku pemegang merek Hive Five yang selama ini diketahui oleh masyarakat. ● han

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## DISKUSI MENJELANG PEMILU 2024

Komisisioner KPU Idham Kholik (ketiga kiri) menyampaikan paparan disaksikan, dari kiri, Ketua BEM UPN Veteran Jakarta Rifqi Adyatma, Ketua BEM Universitas Indonesia Melki Sedek, Ketua Bawaslu Rahmat Bagja, Pengamat Politik Siti Zuhro, dan Dewan Pembina Perudem Titi Angraeni dalam diskusi menjelang penyelenggaraan Pemilu 2024 di Jakarta, Minggu (19/2). Diskusi tersebut membahas persiapan Pemilu 2024 serta mendengarkan masukan-masukan dari mahasiswa terkait penyelenggaraan pesta demokrasi Indonesia itu.

# SBY Pertanyakan Urgensi Ubah Sistem Pemilu dari Proporsional Terbuka ke Tertutup

SBY mempertanyakan maksud pihak-pihak yang menggugat sistem pemilu di tengah sudah berjalannya tahapan Pemilu 2024 oleh KPU RI.

JAKARTA (IM) - Presiden RI ke-6, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) mempertanyakan urgensi sejumlah pihak yang ingin mengubah sistem Pemilihan Umum (Pemilu) dari proporsional terbuka menjadi proporsional tertutup. SBY melalui akun resmi Facebooknya pada Sabtu 18 Februari 2023 mengatakan, selama ini dirinya sudah lama tidak bicara soal politik. Namun, kata dia, sebagai warga negara ia memiliki hak asasi saya untuk peduli dan menyampaikan pendapat.

"Materi yang ingin saya sampaikan ini, tentu berangkat

dari niat dan tujuan yang baik, serta hendak saya sampaikan secara baik pula," tulis SBY.

SBY mengaku mulai tertarik dengan isu penggantian sistem pemilu, dari sistem proporsional terbuka menjadi sistem proporsional tertutup. Informasinya, Mahkamah Konstitusi (MK) akan segera memutuskan mana yang hendak dipilih dan kemudian dijalankan di negeri ini.

"Sebelum yang lain, dari sini saya sudah memiliki satu catatan. Benarkah sebuah sistem pemilu diubah dan diganti ketika proses pemilu sudah dimulai, sesuai dengan

agenda dan 'time-line' yang ditetapkan oleh KPU," kata SBY.

SBY mempertanyakan maksud pihak-pihak yang menggugat sistem pemilu di tengah sudah berjalannya tahapan Pemilu 2024 oleh KPU RI.

Hal tersebut disampaikan SBY dengan berasumsi bahwa MK akan memutuskan sistem proporsional tertutup yang mesti dianut dalam pemilu 2024 yang tengah berjalan saat ini. SBY juga mempertanyakan kegentingan merubah sistem pemilu.

"Apakah saat ini, ketika proses pemilu telah berlangsung, ada sebuah kegentingan di negara kita, seperti situasi krisis tahun 1998 dulu misalnya, sehingga sistem pemilu mesti diganti di tengah jalan," kata SBY.

Menurut SBU, mengubah

sebuah sistem tentu amat dimungkinkan. Namun, di masa 'tenang', SBY menyatakan akan lebih baik jika dilakukan perembungan bersama, ketimbang mengambil jalan pintas melakukan *judicial review* ke MK.

"Menurut pendapat saya, mengubah sistem pemilu itu bukan keputusan dan bukan pula kebijakan (policy) biasa, yang lazim dilakukan dalam proses dan kegiatan manajemen nasional (kebijijakan pembangunan misalnya)," ungkap SBY.

SBY menegaskan bagaimana pun rakyat perlu diajak bicara dalam merubah sistem pemilihan umum. Rakyat sangat perlu diberikan penjelasan yang gamblang tentang rencana penggantian sistem pemilu itu.

Saat ini Mahkamah Konstitusi (MK) sedang menguji materi (*judicial review*) Pasal 168 UU RI Nomor 7 Tahun

2017 tentang Pemilu terkait sistem proporsional terbuka. Apabila *judicial review* itu dikabulkan oleh MK, maka sistem pemilu pada 2024 mendatang akan berubah menjadi sistem proporsional tertutup.

Sistem proporsional tertutup memungkinkan para pemilih hanya disajikan logo partai politik (*parpol*) pada surat suara, bukan nama kader partai yang mengikuti pileg.

Dari 9 fraksi partai politik di parlemen DPR Senayan Jakarta, hanya PDI Perjuangan yang setuju dengan sistem proporsional tertutup. Sedangkan 8 fraksi partai politik lainnya seperti Gerindra, Golkar, Demokrat, PKB, PAN, PPP, PKS, dan Nasdem menolak sistem proporsional tertutup.

Perwakilan pemerintah dalam sidang Mahkamah Konstitusi juga menyatakan tetap mendukung sistem Pemilu menggunakan proporsional terbuka. ● han

## Dasco hingga Sandi Hadiri Pesta Rakyat di Banten: Dukungan Penuh untuk Prabowo

JAKARTA (IM) - Partai Gerindra menggelar pesta rakyat dalam rangka peringatan HUT ke-15 di Kota Serang, Banten. Acara tersebut dihadiri sejumlah elite Gerindra, mulai dari Ketua Harian Dasco hingga Wakil Dewan Pembina Sandiaga Uno.

Kehadiran Sandiaga Uno terlihat dari foto yang diterima wartawan. Sandiaga tampak hadir bersama Dasco.

"Bersama Sandiaga Uno menghadiri HUT perayaan Partai Gerindra ke-15 di Kota Serang, Banten," kata Dasco, Minggu (19/2).

Dasco menegaskan, perayaan ini mendukung penuh Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto sebagai capres di 2024. Begitu juga dukungan terhadap Gerindra untuk menang di 2024.

"Dukungan penuh ter-

hadap Prabowo Presiden dan Gerindra menang untuk 2024," ujarnya.

Selain Dasco dan Sandiaga Hadir juga Sekjen Gerindra Ahmad Muzani di lokasi. Muzani sempat memberikan sambutan di acara tersebut.

"Hari ini adalah hari peringatan atau memperingati ulang tahun Gerindra yang ke-15 jatuh pada tanggal 6 Februari 2023, namun kita peringati hari ini," kata Ahmad Muzani di Lapangan Griya Mahesa di Kota Serang, Banten, Minggu (19/2).

Pesta rakyat Partai Gerindra ini digelar dengan menyerahkan undian mulai jalan sehat dan pembagian undian dari umroh dan berbagai hadiah. Muzani meminta warga Banten kembali memenangkan Gerindra di Pemilu 2024 dan mendukung Prabowo sebagai

presiden. "Kami harap masyarakat Banten akan kembali mempercayai Prabowo sebagai presidennya masyarakat Banten. Kami harap 2024 datang akan kembali mempercayai Partai Gerindra jadi pilihan masyarakat Banten," ujarnya.

Pada pemilu 2019 lalu, Prabowo disebut berjaya sebagai pilihan masyarakat Banten. Termasuk pilihan terhadap partai berlambang garuda ini pun menang sebagai pilihan masyarakat Banten.

"Kami ucapkan terima kasih yang tahun 2019 lalu mempercayai ke Gerindra dan jadi pemenang pemilu 2019 di Banten ini. Kami ucapkan terimakasih mempercayai Prabowo waktu itu Prabowo-Sandiaga jadi presiden dan menang," ujarnya. ● han



## KIRAB PEMILU 2024 DI ACEH

Petugas Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kota Banda Aceh menata 24 bendera partai politik nasional dan lokal di atas mobil kirab pemilu untuk mensosialisasikan pemilihan umum serentak 2024 di depan Masjid Raya Baiturrahman, Banda Aceh, Aceh, Minggu (19/2). Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah meluncurkan kirab pemilu menuju hari pemungutan suara serentak 14 Februari 2024 di 38 provinsi dan 514 kabupaten/kota.

### PENGUMUMAN AKUISISI

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), Direksi PT CTXG Indonesia Berkarya, berdomisili di Jakarta Selatan ("Perseroan"), mengumumkan bahwa sebagian besar saham Perseroan akan diambil alih oleh PT Digital Indonesia Berkarya sehingga mengakibatkan perubahan pendengali atas Perseroan sebagaimana diatur dalam UUPT ("Akuisisi").

Dalam hal ini, pihak-pihak yang keberatan dengan rencana Akuisisi dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan yang sah dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan di alamat sebagai berikut: District 8 Treasury Tower Lantai 18, SCBD, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Senayan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Jakarta, 20 Februari 2023

Direksi  
PT CTXG Indonesia Berkarya

Direksi  
PT Digital Indonesia Berkarya